



Acciones de SQM celebran por señales en el precio del litio

Hoy las acciones de SQM en la Bolsa de Comercio de Santiago celebraban, mientras los precios del litio a nivel internacional daban señales de recuperación. Al mediodía, los títulos de la productora de litio subían 4% en la serie B y 5,41% en la serie A, liderando las ganancias del IPSA, principal índice del mercado bursátil chileno, que registraba un alza de 1,3%. El medio especializado Shanghai Metal Markets (SMM News) informó durante esta jornada que, en mayo, algunas plantas químicas de litio no integradas no fueron capaces de soportar las presiones de costos y los bajos precios a los que se ha comercializado el mineral, por lo que suspendieron su producción. Esto, junto a otros factores como labores de mantenimiento en algunas fábricas, generó una ligera disminución en los inventarios de litio a nivel global. Los precios del litio se han mantenido por debajo de los US\$10.000 por tonelada, muy lejos

de los peaks cercanos a US\$80.000 registrados en 2022. Con estos niveles, muchos productores operan con márgenes nulos o incluso negativos alrededor del mundo, según la consultora Wood Mackenzie. La acción de SQM, como era de esperar, también se ha desplomado desde entonces. En septiembre de 2022, cuando el mineral alcanzó su peak, los títulos de la empresa se transaban por sobre los \$100.000, pero hoy rondan los \$30.000. SQM reportó en el primer trimestre de este año una caída de 4,4% en sus ingresos totales; sin embargo, registró utilidades por US\$137,5 millones, una mejora sustancial respecto de las pérdidas netas por US\$870 millones en el mismo período de 2024. En el año pasado completo, la empresa perdió US\$404 millones.